

8 Société et Culture

Sommet international des leaders sourds d'Afrique à Libreville en septembre 2018

Les Associations de la sous-région se préparent

C.O.

Libreville/Gabon

En prélude à ces assises prévues l'année prochaine, une conférence de presse conjointe des principaux responsables des associations du Gabon, du Congo Brazzaville et du Cameroun s'est tenue hier à Libreville.

L'ASSOCIATION des sourds-muets du Gabon (ASMG), représentée par son vice-président, Henri Bouengui Lepoko, a animé, hier à son siège d'Akékéville, une conférence de presse conjointe avec l'Organisation nationale des femmes devenues sourdes

(ONFDS) du Congo Brazzaville, représentée par sa présidente, Roseline Ouénabio, et le représentant du Cameroun, Benjamin Alain Boum.

Il s'agissait, pour les orateurs, d'informer l'opinion sur l'organisation du premier forum international des sourds-muets d'Afrique, prévu dans la capitale gabonaise du 23 au 26 septembre 2018. Ce sera dans le cadre de la célébration de la semaine mondiale des sourds. Il aura pour thème: "Autonomisation des personnes sourdes: défis et perspectives sur le plan de l'éducation, la formation professionnelle et l'emploi". Selon les conférenciers, ce forum sera placé sous le



Photo : Chris OYAME

Les dirigeants des Associations des handicapés de la sous-région ont animé hier un point-presse sur la question.

haut patronage du président de la République gabonaise, Ali Bongo

Ondimba, et regroupera environ 131 participants, représentants les experts

et personnes ressources sourdes, en provenance des pays africains. Mais

aussi, les représentants des ministères de l'Éducation nationale, des Affaires sociales, de la Formation technique et professionnelle et d'autres administrations concernées par la problématique du handicap au Gabon.

Les représentants des sourds-muets n'ont pas manqué de stigmatiser la guerre de leadership dans leur communauté, leur non-intégration ou exclusion de la société par les gouvernants, leur marginalisation. «Les sourds-muets n'ont pas accès aux informations dans le domaine de la santé sur les maladies existantes dans le monde...», se plaignent-ils, entre autres maux.

Église évangélique du Gabon (EEG)/A l'occasion de la célébration des dix ans de la radio Présence protestante

Lumière sur la mandature actuelle de l'EEG

SNN

Libreville/Gabon

LA célébration du 10e anniversaire de la radio Présence protestante au sein de l'Église évangélique du Gabon (EEG) a récemment servi d'opportunité à la tenue d'une conférence-débat sur le thème "L'Église évangélique du Gabon, une mandature de quatre ans, ce que je pense, ce que je sais, mes quelques vérités". Celle-ci était animée par le pasteur-président de l'EEG, le révérend Jean Jacques Ndong Ekouaghe à Baraka-Mission, en présence des fidèles ainsi que certains invités. L'objectif était « d'informer le grand nombre des actes que nous avons posés, comme nous avons toujours eu coutume de le faire tout au long de notre mandat », a indiqué le pasteur-président.

Ainsi, après un bref rappel de la genèse de la station de radio Présence protestante, que l'orateur a d'ailleurs situé du temps de feu



Photo : SNN

Le pasteur-président Jean-Jacques Ndong Ekouaghe, lors de son exposé...

président Omar Bongo Ondimba, Jean Jacques Ndong Ekouaghe a soutenu que cet outil d'évangélisation a réellement pris son envol sous l'ère du révérend pasteur Emame Minko. S'agissant de la problématique de son exposé, il en ressort, entre autres, que les quatre années de mandature de l'équipe diri-

geante actuelle ont été principalement marquées par trois grandes réalisations. A savoir : "la rémunération et la bancarisation des pasteurs et Dieu au centre de son Église".

Selon l'orateur, il s'agissait de réparer une injustice, qui voulait que certains pasteurs (affectés dans les grandes villes) soient bien traités et d'autres (en service dans les coins reculés du pays) soient jetés aux oubliettes. C'est pour cette raison que son équipe et lui ont mis en place "la salarisation" des ouvriers de l'Éternel.

Le constat fait à l'arrivée de l'équipe dirigeante actuelle était tel que « la désinformation, le culte de la personnalité, les discordes de tout genre étaient devenu le quotidien de l'Église évangélique du Gabon », a relevé le pasteur président. Et pour rompre avec un tel désordre, son équipe et lui se sont donc attelés à prêcher la bonne nouvelle, pour ramener Dieu au sein de son Église.



Photo : SNN

... devant quelques fidèles et invités.

Pour mener à bien cette mission, ils ont du, entre autres, exhumer les textes de discipline et les dispositions réglementaires qui ont fini, aujourd'hui, par rattraper certains pasteurs, du fait de leurs « propres turpitudes », a déclaré le président de l'EEG. Mais toutes ces réalisations ne se sont pas faites sans difficultés. Le pasteur-président a démontré que le principal frein à son action a été le recouvrement des cibles. Si, dans l'assistance, certains ont salué la grandeur des actions menées par la présidence actuelle en quatre ans, d'autres, par contre, sont restés dubitatifs sur un certain nombre de points, notamment la situation de des pasteurs restés en retrait. Là-dessus, le pasteur-président a tout simplement rappelé qu'ils sont frappés par les textes de discipline en vigueur au sein de l'institution.



Mariage



"L'homme qui a trouvé, une femme a trouvé le bonheur"

Vaxyn et Mireille, 2 ans que vous vous êtes unis pour la vie et jusqu'à ce que la mort vous sépare. Que le Tout Puissant guide vos pas et vous protège de tout mal. Amen. La famille.